

Bonjour M. DELUZET,

Merci de prendre en compte notre avis concernant ce projet d'implantation d'une centrale photovoltaïque.

Nous retenons le choix d'un lieu d'implantation retiré des points de passage les plus fréquentés, une visibilité du parc de panneaux qui s'avérera extrêmement faible voire quasi-nulle.

Nous retenons avec également l'ampleur de ce projet et à ce titre nous félicitons le conseil municipal de la commune du Blanc et URBA 466 pour se lancer dans ce projet ambitieux de production d'énergies renouvelables qui contribuera à décarboner notre mode de vie.

Nous soutenons entièrement ce projet.

Avis : TRES FAVORABLE

Christian De Cesare